

## Länder

# Solidarität mit Pakistan

Von Thadeus Pato | 1. Januar 2006

Nach der Tsunamikatastrophe gab es in Deutschland einen neuen Spendenrekord. Auch unsere Organisation leistete in nicht unerheblichem Maß Direkthilfe über unsere Sektion in Sri Lanka. Das verheerende Erdbeben in Pakistan hingegen, obwohl es von seinen Auswirkungen her ähnlich katastrophal ist, hat nicht annähernd eine solche Welle der Hilfsbereitschaft ausgelöst.

Nach der Tsunamikatastrophe gab es in Deutschland einen neuen Spendenrekord. Auch unsere Organisation leistete in nicht unerheblichem Maß Direkthilfe über unsere Sektion in Sri Lanka.

Das verheerende Erdbeben in Pakistan hingegen, obwohl es von seinen Auswirkungen her ähnlich katastrophal ist, hat nicht annähernd eine solche Welle der Hilfsbereitschaft ausgelöst.

Und leider unterscheidet sich dabei offensichtlich das Verhalten von Revolutionären kaum von dem der Durchschnittsbevölkerung: Der Spendenaufruf der mit der 4. Internationale freundschaftlich verbundenen Labour Party of Pakistan hat kaum Resonanz gefunden. Angesichts des Versagens der staatlichen Organisationen, des in den betroffenen Gebieten hereinbrechenden Winters und der Möglichkeit, mit der Labour Education Foundation einen verlässlichen Partner zu unterstützen, möchten wir an dieser Stelle noch einmal dringend zur Unterstützung unserer pakistanischen GenossInnen, deren Familien teilweise selbst von der Katastrophe betroffen sind, aufrufen. Es folgt die Bankverbindung über ein französisches Konto, über das die Zahlungen kostengünstig abzuwickeln ist:

Crédit lyonnais,  
Agence de la Croix-de-Chavaux (00525),  
10 boulevard de Chanzy 93100 Montreuil France

International bank account details:

IBAN: FR85 3000 2005 0044 5757 C12 BIC / SWIFT: CRLYFRPP

Account holder: ESSF

Bitte den Zweck angeben: Erdbebenhilfe für Labour Education Foundation.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Sonntag den 1. Januar 2006  
in der Kategorie: [Länder](#), [RSB4](#).

